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#199  Отчет  о  ретрите  в  Абхазии  и  голосовании  Межзвездного  Союза  о

предоставлении доказательств. Высшее Я.

Прямой эфир 17 января 2021 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Раом Тийан  –  представитель  планеты Бурхад,  специалист  по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде.

 

00:06 Представление участников.  

Максим: Дорогие друзья, всем привет!

Ирина: Всем привет! Здравствуйте!

Максим: У  нас  были  технические  трудности  по  первому эфиру,  надо  было

перезапустить трансляцию. Скажите, как нас слышно?

Ирина: Здравствуйте, как нас слышно?

Максим: Всем привет!  Киеву,  привет!  Ребята,  скажите,  пожалуйста,  как  нас

слышно? Отлично.

Ирина: Хорошо.  Очень рады, здравствуйте!  Мы с вами давно не виделись в

прямом эфире. Вы долгое время находились с нами на связи только по нашим видео.

Сегодня  первый прямой  эфир  в  новом  2021  году,  поэтому всех  с  Новым годом и

Рождеством Христовым!

Максим: Ириш, давай я пониже сделаю, чтобы тебя лучше было видно.

Ирина: Хорошо.

Максим: И мы скучали. У нас был замечательный ретрит в Абхазии. На Новый

год температура в Абхазии была плюс 16-18 градусов. Нас порадовала погода. У нас на

ретрите были очень интересные случаи, на утренних зарядках за нами наблюдали наши
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представители Межзвездного Союза на летающих тарелках, и это видели многие люди.

Поэтому ретрит был очень интересным по своей структуре,  много людей получили

обратную связь и познакомились с  тем Светом истинной любви, о котором мы все

время рассказываем.

Ирина: Я первый раз была в Абхазии. И вообще, я первый раз в своей жизни

покинула пределы Российской Федерации не на летающей тарелке.

Максим: Опять скажут: «Чего ты смеешься? Обманываешь, наверное?»

Ирина: Нет, это правда. У меня в 2020 году многое было в первый раз.  Я в

первый раз попала на море, в первый раз летала на самолете и в первый раз покинула

пределы Российской Федерации не на летающей тарелке.

Поэтому этот год был для меня годом больших открытий.  Надеюсь, дорогие

телезрители,  что  и  для  многих  из  вас  этот  год  принес  много  нового,  светлого,

радостного. И следующий, уже наступивший 2021 год тоже, несомненно, принесет нам

новый опыт. И каким бы он ни был, всегда нужно стараться видеть в нем Свет, добро и

любовь. Только так мы можем пройти свои жизненные задачи.

С нами присутствуют представители планет:  Бурхад -  Раом Тийан,  Шимор –

ЛиШиони и Эслер – МидгасКаус. Все вам хорошо знакомы по нашим эфирам. Сегодня

тема: «Итоги ретрита в Абхазии и итоги голосования Межзвездного Союза». Когда мы

отправлялись  на  ретрит,  то  мы  с  нетерпением  вместе  с  вами  ждали  результатов

голосования. С этим настроением мы поехали в Абхазию и начали ретрит. И с этим же

настроением мы встретили Новый год. Сейчас результаты уже известны, и многие из

вас прочитали об этом в нашей группе «ВКонтакте».

 

04:17  Межгалактические  новости.  Путешествия  Иисуса  Христа  по

Галактике,  посещение  планеты  Льянхуншеу.  Внешний  вид  рептилоидов  с

планеты Льянхуншеу.

Ирина: Традиционно  Раом  Тийан  хотел  бы  начать  эфир  с  приветствия  и

Галактической новости.

Максим: Да, Раом Тийан, слушаем.

Ирина: Он  говорит:  «Приветствую  вас  от  жителей  столицы  Межзвездного

Союза - планеты Пикран». Пикран – это самоназвание Бурхада.

Галактическая новость: предметом обсуждения на этой неделе и в ближайшие

дни  стало  продолжение  путешествия  Иисуса  Христа  по  Галактике.  Он  сейчас

находится  на  планете  Льянхуншеу  –  это  на  границе  созвездия  Дракона  и  Большой



Медведицы. Там живут существа гуманоидного, не антропоморфные, а рептилоидного

типа.  Он мне показывает образ:  они мало напоминают,  например,  селбетовцев.  Во-

первых, они меньше ростом. У них темно-коричневый и черный цвет кожи. Почему

они рептилоиды? Потому что они похожи на ящериц, но у них 6 конечностей, ростом

1,1–1,2 м. Голова и лицо, как у рептилоида, т.е. как у динозавра, с чешуей, с круглыми

желтыми глазами без зрачков. Эта цивилизация тоже входит в Межзвездный Союз.

К сожалению, контактеров на Земле они не имеют, но, тем не менее, это одна из

древнейших цивилизаций. И сейчас со своим визитом там находится Иисус Христос.

Следующая планета, где он планирует побывать, тоже активно обсуждается - Дисару,

Эслер и т.д.

И еще предметом обсуждения,  естественно,  был Совет Межзвездного Союза,

который состоялся в начале января.

Тут мы переходим к следующей теме нашего прямого эфира, потому что это

тоже Галактическая новость, которую они уже знают.

 

07:34 Решение Межзвездного Союза о голосовании по вопросу физических

доказательств контакта. Причины отказа в представлении доказательств.

 Ирина: Решение  Межзвездного  Союза  о  голосовании  по  предоставлению

доказательств существования Межзвездного Союза.

Межзвездный Союз активно обсудил эту тему, рассмотрел состояние ноосферы

Земли, всех ее политических, религиозных эгрегоров, изучил общественное мнение и

пришел  к  выводу  о  нецелесообразности  физических  доказательств  существования

Межзвездного Союза.

Главная  причина  этому  решению  была  та,  что  правительства  ведущих

государств  знают о существовании Межзвездного Союза из своих контактов,  в  том

числе вынужденных, с представителями Межзвездного Союза. Он имеет в виду, когда

сбивали тарелки, и в начале 60-х годов вступали в контакт с представителями СССР и

США. Из всего  этого они знают о существовании Межзвездного Союза.  И,  тем не

менее,  по  решению  этих  политических  сил  это  существование  не  было  открыто  в

общий  доступ.  Соответственно  говоря,  если  сейчас  будут  даны  доказательства  для

народа,  этим  самым Межзвездный  Союз  может  настроить  силы,  вызвать  агрессию

против  властных  структур,  что  вызовет  необратимые  военно-политические

революционные движения на Земле.

И,  кстати,  активно  против  доказательств  Межзвездного  Союза  выступали



представители плазмоидных цивилизаций Земли, которые в качестве исключения были

приглашены  на  Межзвездный  Союз  как  полноправные  земляне.  Их  мнение  тоже

учитывалось,  так  как  они  рассказали  многое  о  состоянии  ноосферы  Земли.  По  их

наблюдениям,  это  вызовет  эскалацию  конфликта  между  властными  структурами,

которые сами не  желают открыть  вам наше существование,  и  народными массами,

которые  захотят  вступить  в  Межзвездный  Союз,  тем  более,  после  объявления  тех

научных,  медицинских,  духовных  и  других  преимуществ,  которые  ожидают

цивилизацию,  вступившую  в  него.  По  этой  причине,  предвидев  возможные

последствия  подобного  действия,  было  решено  отказать  в  предоставлении

доказательств.

Было  принято  еще  одно  решение,  которое  касается  непосредственно

физического контакта Ирины Подзоровой. Теперь физический контакт с Кирхитоном

или с любым другим представителем Межзвездного Союза для нее возможен только

целевой. Что значит целевой контакт? Это значит, что если администраторы группы

«Кассиопея»,  которая  сейчас  создана,  решат  куда,  на  какую планету и  для  чего  ей

стоит  отправиться,  то  они  должны  будут  написать  просьбу  в  Совет  по  контактам

Межзвездного Союза, чтобы Ирину туда отвезли без физических доказательств. При

этом нужно сказать ей, что именно она там должна посмотреть, что спросить, и какую

информацию  привезти  обратно.  И  второе  решение  –  запрещено  передавать

Межзвездному Союзу, его представителям любые предметы.

Максим: Раньше мы передавали разные презенты, но нам запретили это делать,

на то есть очень обоснованные причины.

Ирина: Да.

Максим: Теперь нам дали возможность выбирать, какую планету в следующий

раз должна посетить Ирина. Соответственно, мы с помощью вас и с помощью нас -

администраторов будем решать, куда полетит Ирина на контакт, и какую планету мы с

вами будем изучать, и будем по ней задавать вопросы.

Ирина: Да, нужно заранее написать в Совет по контактам, какую планету вы

считаете  нужным  посетить  для  меня.  При  этом  возможны  повторы,  то  есть

возвращения на одну и ту же планету, если это необходимо. Написать причину, почему

именно эту планету. И особенно тщательно нужно будет написать такую информацию,

что именно надо узнать, потому что время контакта ограничено. Поэтому нужно будет

задавать  конкретные  вопросы,  какую  информацию  хотят  получить  представители

группы  «Кассиопея»,  где  непосредственно  публикуются  ролики  о  Межзвездном



Союзе, что и о каких планетах вы хотите слышать.

Что  открыто  для  посещения  Ирины?  Ей  открыты  практически  все  планеты

Межзвездного Союза нашей Галактики. Если речь пойдет о планетах, не входящих в

Межзвездный  Союз,  но  относящиеся  к  Галактической  Федерации  Света  или  к  их

колониям, то это тоже с разрешения, но уже Галактической Федерации Света.  Если

идет  речь  о  внегалактических  мирах,  то  такие  возможности  будут  только  после

изучения всех 116 планет Межзвездного Союза.

Максим: Нет, ребят – это прямой эфир на самом деле. Просто мы изначально

доносим вам информацию. Я присяду поближе к Ирине.

 

14:10  О целителе  Серафиме.  Открытие Школы контактеров.  Оплата  по

сердцу. Новые проекты группы «Кассиопея».

Максим: Ребята, всем привет! У меня есть очень хорошая и не совсем хорошая

новости для вас.

Давайте,  начну с хорошей новости.  У нас с 1 февраля будет открыта Школа

контактеров,  как  я  и  говорил.  Условия попадания  в  нее  –  это соблюдение условий

проекта,  которые я обозначу в отдельном видео. Для того чтобы попасть в Школу,

нужно будет заполнить анкету, которая будет выставлена у нас в группе «ВКонтакте»,

а также на нашем сайте, который в ближайшее время подготовится и запустится.

Поэтому  не  задавайте  много  вопросов,  вы  обязательно  увидите  эту  анкету,

которую заполните для того, чтобы попасть в Школу. Обучение и проживание у нас

только донейшн, т.е. по сердцу. Как вы считаете, сколько вам стоило это обучение и

проживание, столько вы и заплатите.

Есть  не  очень  хорошая  новость.  Мы  недавно  вывели  из  проекта  одну  из

целителей,  даже  не  буду  называть  ее  имя.  Просто  расскажу  о  ситуации,  которая

произошла.  Я,  конечно,  знал,  что  мы наступаем  на  хвост  финансовой гидре,  но  не

думал, что до такой степени.

Как  все  было?  Мы  взяли  в  проект  очень  интересную,  как  нам  показалось,

достаточно  эгоцентричную  целительницу,  которая  должна  была  вам  помогать  по

структуре  донейшн,  то есть,  не назначая  цен.  Причем,  на сессии она объявила,  что

согласна  с  этими условиями.  Но  потом вдруг  ко  мне  начали  поступать  жалобы от

людей, они писали: «Извините, я не могу заплатить такую сумму». Я сначала не понял,

какую сумму они должны заплатить.  Потом мне сказали,  что  она намекает,  что  ее

услуги стоят 2 000 рублей. Соответственно, люди, когда слышат: «2 000 рублей», - они



начинают реагировать и говорят, что не могут заплатить.

Но не в этом дело. Дело в том, что на меня полилось такое количество грязи,

негатива после того, как мной было принято решение убрать из проекта целительницу,

что я решил рассказать вам, как вообще работают некоторые целители. Если вам кто-то

назначает цены, то это точно не в нашем проекте. В нашем проекте никто и никогда из

целителей назначать цен не будет.

Как работают многие целители на примере того человека, которого я вывел из

проекта? С вами договариваются, что вы должны оплачивать эти сеансы по сердцу.

Допустим, если вы потом договорились на 1 000 рублей, то вам назначают 20 сеансов,

и просят эти сеансы оплатить вперед. Если вы договорились на 2 000 рублей, то вам

назначают  10  сеансов,  и  вы  должны  сразу  их  оплатить  для  того,  чтобы  вами

занимались.

Ирина: Хороший вопрос: «Как ее куратор Архангел Михаил прокомментировал

произошедшее?» Сейчас я об этом скажу.

Максим: Да,  мы  поднимали  эту  тему  с  ее  куратором.  Кстати,  теперь  она

отрицает,  что  ее  куратор  Архангел  Михаил.  Она  говорит,  что  это  только  Серафим

Саровский,  называя  нас  лжецами  и  мошенниками.  Я,  вообще,  являюсь  каким-то

тираном,  как  она  говорит,  который  ломает  людей,  как  спички.  Она  нам  столько

гадостей, столько всего наговорила, пока мы ехали в Абхазию.

Ирина: Я сейчас  тоже выскажу свое мнение.  Я непосредственно общалась с

этим человеком. Я хочу сразу сказать, что ко мне было очень много вопросов после

интервью с  Серафимой,  об  ее  участии в  проекте  -  от  вас,  дорогие  телезрители,  от

администраторов,  волонтеров.  Очень  много  людей,  наверное,  человек  50,  а  то  и

больше, и Максим тоже задавал мне соответствующие вопросы. Ввести ее в проект -

это было моим личным решением. На самом деле, я о нем нисколько не жалею. Мы

получили опыт, хороший урок, и она тоже прошла урок. Ничего случайного в нашем

мире не бывает. Видно, мы должны были встретиться.

Я ни в коем случае не говорю, что она не контактер, что она не целитель. Я

писала непосредственно ей и ее ученикам, которые написали мне. Надеюсь, что сейчас

многие из них нас смотрят,  и знают,  что это так.  Я написала,  что она имеет право

назначать любые цены за сеансы, хоть вперед, хоть после, хоть в долг лечить людей,

но только не в нашем проекте. Почему? Потому что условия нашего проекта ей были

известны до того, как она в него вошла. Более того, в интервью, которое у нас с ней

было, я  спросила,  как  она принимает людей в нашем проекте?  Она сказала  на всю



страну: «Оплата по сердцу». Я считаю, «оплата по сердцу», что это такое?

Максим: Да, это самый основной момент. Потому что многие люди понимают

«оплату по сердцу», наверное, как-то по-своему.

Ирина: Да, как я вижу людей. Я ничего не хочу сказать о ней плохого именно

как о целителе и контактере. Она как была, так и остается контактером. Я хочу сказать

о ее понятиях, на которые она имеет право, но почему-то она забывает, что мы в нашем

проекте тоже имеем право на свои понятия. Придя к нам в проект, она попыталась свои

понятия перенести на работу у нас.

Какие конкретно у нас понятия об оплате по сердцу?  Это когда человек вне

зависимости  -  бизнесмен  он  или  старушка,  сам  решает,  сколько  ему  заплатить  за

духовную помощь. Если никакой оплаты от него не поступило после сеанса духовной

работы, то оплата по сердцу не предполагает напоминание этому человеку о деньгах

вообще.  Это остается  целиком на его  совести,  целиком на его  ответственности.  Не

заплатить ничего - это его личный выбор. Такие люди есть, я не буду это скрывать.

Максим: Ребята, в принципе, я не хочу на эту тему очень долго разговаривать.

Я  вам  скажу  так,  что  сейчас  Серафима  снимает  какие-то  страшные,  ужасные

видеоролики про наш проект, называя лично меня тираном, и что я ее как-то лично

обидел, оскорбил. Нет, я ее не оскорблял.

Дорогая Серафима,  Вы не справились со своим духовным эго.  На Вас очень

сильно повлияли деньги,  и люди мне стали присылать чеки,  какие они Вам начали

оплачивать.  Вы заранее  берете  47 000 рублей,  60 000 рублей  за  20  сеансов.  У нас

мастера за 2 месяца столько не зарабатывают, сколько вы берете с человека. Точнее не

зарабатывают, а существуют на донейшн. Вы, обливая нас грязью, говорите о своей

высокой духовности.

Знаете, я считаю, что мое решение абсолютно обоснованно. Когда я вывел Вас

из  проекта,  то  увидел  полностью  истинное  ваше  лицо.  Вы  посмотрите,  сколько

гадостей  наговорили.  Лично  я,  как  руководитель  проекта,  прощаю Вам все  обиды,

ненависти,  проклятия,  гадости,  которые  Вы  мне  прислали  и  наговорили  про  меня.

Лично я Вам желаю Света истинной любви и осознанности в своем росте. Растите и

развивайтесь,  Вы  можете  назначать  абсолютно  любые  цены,  можете  придумывать

схемы людям,  как Вы будете  брать с  них эти деньги.  Вы можете говорить о своей

высокой духовности. Но о вашей духовности говорят те видео, которые Вы сняли и

выложили в интернет. Я заканчиваю эту тему.

Ребята, скоро у нас начнутся обучения. И я хотел бы, чтобы к нам на обучение



приходили люди, которые действительно согласны с условиями проекта и будут нести

духовные знания только на условии донейшн. Если вы не согласны с этим условием,

пожалуйста, не приходите в проект. Мы никого не заставляем, не затаскиваем.

Ирина: Да, вам об этом нужно подумать.

Максим: Вам  нужно  хорошо  подумать,  стоит  ли  соглашаться  с  условиями

нашего  проекта  и  приходить  к  нам  в  проект  для  дальнейшего  развития.  Проект

специально  был  создан,  чтобы  убрать  финансовые  манипуляции  и  возможность

мошенникам  работать  на  духовность,  обманывая  вас  в  том,  что  вы  не  знаете,

придумывать разные вещи для того, чтобы вас запугивать и дальше брать с вас деньги.

Я знаю, что целитель, которого я вывел из проекта, лечит людей годами: вам

надо  еще  10  сеансов,  потом  еще  10  сеансов  и  еще  10  сеансов.  Это  не  в  наших

интересах.  Наш  интерес,  чтобы  человек  занимался  самоисцелением,  чтобы  он

приходил в состояние высокой осознанности, высоких вибраций, понимал, что блоки,

которые у него есть, это те болезни, которые он имеет. Мы не хотим, чтобы вы имели

зависимость от целителей. Мы, наоборот, хотим вас развить.

Я не допущу в нашем проекте разводить людей на деньги, придумывая, сколько

он должен заплатить, и обозначая количество сеансов, которое он должен пройти, и

тем более требовать,  именно требовать от людей этой оплаты. Если кто-то хочет,  я

могу вам даже показать голосовые смс-сообщения, чтобы не быть голословным, как

она вымогает у людей деньги. Я сначала не поверил, поэтому мне пришлось убрать

этого «высокодуховного» целителя из нашего проекта,  который не понял, что такое

оплата  по  сердцу,  и  что  иногда  люди  не  способны  обеспечить  хотелки  самого

целителя. Ребята, я вас покидаю, большое спасибо.

Ирина: В итоге этой темы я хочу сказать, что мы действительно выясняли у ее

куратора Архангела Михаила, так как он является ее непосредственным куратором, как

он к этому относится. Архангел Михаил хотел все решить миром, чтобы высказались

Серафима, мы с Максимом и эта женщина, звонившая Максиму, которую она обидела

и довела до слез.

Максим: Да, кстати.

Ирина: Серафиме мы предложили провести с ней прямой эфир по просьбе ее

же куратора Архангела Михаила, но она отказалась. У нас есть соответствующее аудио

сообщение об этом.

В  действительности  она  имеет  право  работать,  как  она  желает.  Но  входя  в

какой-то  проект,  и  вас  тоже  об  этом  прошу,  прежде  чем  войти  в  какой-то  проект



внимательно ознакомьтесь с правилами, спросите свое сердце. Не только готовы ли вы

их  сейчас  исполнять,  но  будете  ли  вы  готовы  и  в  дальнейшем  их  исполнять.  Это

серьезный шаг. Тем более вы дадите обещание не только нам, не только себе, но и

Богу, который слышит не только любое слово, но и каждую вашу мысль.

Максим: Ребята,  я  честно  не  хотел  поднимать  эту  тему,  но  в  преддверии

открытия Школы, не могу об этом не сказать.

Ирина: Да, об этом нужно было рассказать.

Максим: Об  этом  обязательно  нужно  рассказать.  Потому  что  финансовый

эгрегор стоит над людьми, то есть, в первую очередь, они думают о деньгах, которые

могут с вас взять, а уже потом о духовности развития, о целительских качествах и обо

всем остальном.

Ирина: Вы пишете: «Спросите Серафиму». Дело в том, что мы не сразу вывели

ее из проекта. Мы ей предложили условия, на которых она может в нем остаться.

Максим: Мы ни в коем случае ее не выгоняли. Мы пошли с ней на диалог, на

разговор. Но этого диалога не получилось. Она начала лить грязь на нас и говорить,

что  мы  жулики,  мошенники,  что  она  пойдет  жаловаться  на  нас  в  Прокуратуру,  к

Митрополиту Кириллу.

Ирина: Вы хотите выслушать мнение Серафимы? Мы ей предложили, но она не

захотела с нами выступить в прямом эфире. Принудить ее к этому мы не можем и не

имеем права.

Максим: Ребята, и еще я хочу вас предупредить о том, что начали появляться

проекты, которые называют себя «Кассиопея». Там вам за деньги предлагают какие-то

услуги. Говорю еще раз: ни один из мастеров в проекте «Кассиопея» цен не назначает.

И цен в проекте не будет, потому что это духовный проект. Кроме этого проекта, у нас

еще  формируется  проект  физического  развития  и  свой  Оздоровительный  центр.  В

проекте у нас будет использоваться новое оборудование, которое будет видеть ауру,

снимать эфирные поля. И все, кто будут приходить к нам на обучение, обязательно

будут проходить через это оборудование до начала и в конце обучения.

Плюс  ко  всему,  хочу  вам  всем  рассказать,  что  мы  запустили  проект

«Космохилинг», где вы можете пройти на условиях донейшн целительские сеансы у

нашей Гузели Маляровой. Я с удовольствием ее вижу в проекте. Она очень адекватная,

отзывчивая, всегда с ней можно найти контакт,  поговорить и даже принять личную

сессию.

У  нас  запустился  новый  проект,  ссылка  будет  внизу  после  завершения



трансляции.  Теперь  у  нас  есть  онлайн  «Космоэнергетика  и  синергия».  То  есть  вы

можете онлайн пройти сеансы космоэнергетики и синергии.

В Школе космоэнергетики с Петровским направлением вы сможете обучаться

онлайн, потому что у них это допустимо. Поэтому, когда закончится трансляция, я дам

ссылки  на  наш  новый  проект,  присоединяйтесь  в  чат,  проходите  сеансы

космоэнергетики, синергии.

С удовольствием будем ждать вас в Школе Гихор, которая присоединилась к

нашему проекту с замечательным руководителем Иваном Йонтеном. Всю информацию

вы потом посмотрите под этим роликом.

Ирина: Да,  Иисус  Христос  был  на  Шиморе,  ЛиШиони  с  ним  встречался.

Наверное, многие хотят услышать его впечатления.

Максим: Ребята, по поводу оплаты по сердцу - это донат-сервис. Мы не можем

регулировать  и указывать  в донат-сервисе,  какую им ставить минимальную оплату.

Поэтому то, что вы пишете, я вас понимаю, но по-другому мы никак не можем. Там

есть  какой-то  минимальный  предел  возможности  перечисления  донатов  на  донат-

сервис. Поэтому я вас понимаю, но ничего сделать с этим не могу, другого варианта у

нас пока нет.

 

29:58 ЛиШиони о встрече с Иисусом Христом на Шиморе. Доказательства

Иисуса Христа своей Божественной силы.

Ирина: ЛиШиони  передает  всем  вам  привет!  Он  действительно  говорил  с

Иисусом  Христом  на  Шиморе,  в  том  числе  рассказал  ему  о  голосовании  за

предоставление физических доказательств и задал ему свои личные вопросы.

По  поводу  доказательств  Иисус  Христос  сказал  ЛиШиони:  «Когда  я  был

воплощен в этом теле, когда жил в Израиле, ее жители, в том числе те, которые мне

верили,  и  те,  которые  сомневались,  тоже  просили  доказательств  того,  что  я

первородный сын Божий. Я давал им доказательства не для того, чтобы прославиться,

а  для того,  чтобы помочь им исцелить  их болезни и оградить  их от тех  злых сил,

которые они к себе привлекали негативными вибрациями и эмоциями.

Но то, что я давал физические доказательства своей Божественной силы, лишь

ускорило мою казнь, смерть моего физического тела. Почему? Потому что в тех людях,

которые  были  не  готовы  познать  Свет  в  себе  и  идти  путем  любви,  увидев

доказательства того, что я говорю правду, возник инстинкт самосохранения, который

вызвал  страх  того,  что  они  будут  несостоятельны  в  том обществе,  которое  пойдет



путем Света. Из-за этого страха у них возник гнев, и это ускорило мой конец».

Максим: То есть Иисус Христос, давая доказательства, ускорил свою кончину.

Поэтому  я  согласен  с  Межзвездным  Союзом,  что  мы  абсолютно  еще  не  готовы  к

получению этих доказательств. И наши структуры, политическая и духовная системы

на данный момент еще пока не готовы.

Ирина: Да.

Максим: Но  мы  можем  об  этом  говорить,  рассказывать.  Вы  спрашиваете:

«Почему мы уходим от вопроса по поводу вакцины?» Мы не лезем в политику и какие-

то финансовые структуры.

По поводу вакцин.  Каждый решает сам,  делать или не делать ему прививку,

поэтому не надо у нас спрашивать, а потом перекладывать на нас всю ответственность

за то, что вы ее сделали или нет.

 

32:58  Повзрослела  ли  наша  цивилизация  за  2  000  лет?  Раом  Тийан  о

моральном убийстве. Правительства, правители и войны.

Ирина: По поводу того, что прошло уже 2 000 лет, и мы повзрослели. Судя по

состоянию  земной  цивилизации,  да,  мы  действительно  повзрослели.  Но  ценность

жизни  воплощенного  разумного  Духа  осталась  практически  на  прежнем  уровне,

потому что не прекратились  войны, насилие,  убийства,  в том числе не родившихся

детей.  Это  говорит  об  агрессии  и  пренебрежении  жизнью  разумного  Духа  ради

удовлетворения  своих  инстинктов  и  желаний.  Это  говорит  о  том,  что  проповеди

Христа  и  Свет  его  любви  оказались  еще  непонятыми  большинством  земной

цивилизации.

Раом Тийан говорит: «Не перекладывайте свою ответственность на правителей,

потому  что  главами  политического  эгрегора  в  любом  обществе  становятся  те,  кто

притягивается вибрациям основной массой народонаселения».

Максим: Как  правильно  говорит  ЛиШиони,  каждый  народ  достоин  своего

правителя. Изначально народ выбирает этого правителя, а потом, как всегда, остается

чем-то недоволен.

Ирина: Раом Тийан говорит: «Конечно, вы можете сказать, что вы не воевали и

против войн. Для зрителей этого канала и многих других эзотерических ресурсов это

действительно  так.  И  мы  чувствуем,  как  вы  душой  болеете  за  весь  народ,  хотите

повышения вибраций, осознанности и квантового перехода Земли в новую эру.

Но войны между государствами не  могут  прекратиться  там,  где  существуют



микровойны  в  таких  социальных  ячейках,  как  семьи,  рабочие  коллективы.  Эти

микровойны не обязательно сопровождаются убийством физического тела, но бывает

моральное  убийство,  унижение  словом  -  это  даже  страшнее  лишения  физической

жизни».

Максим: Так, что за вопросы у нас там дальше?

 

35:36 Практика общения со своим Высшим Я.

Ирина: Обещали очень простую практику общения с Высшим Я. Бурхад.

Максим: Да, кстати, практика общения с Высшим Я.

Ирина: Это очень простая практика по общению с Высшим Я. Для кого она

простая?  Она  простая  для  тех  людей,  которые  хотят  установить  контакт  со  своей

Высшей духовной сущностью.

Чтобы захотеть установить этот контакт, человек должен сначала поверить в то,

что эта Высшая духовная сущность действительно существует. Эта практика подойдет

для  тех  людей,  которые  хотя  бы  уже  допустили  в  своем  сознании  вероятность

существования  чего-то,  кроме  материи.  Даже  допущение  такой  гипотезы  является

непосильной задачей для многих из землян, потому что многие воплотились на этой

планете, чтобы пройти путь материального существования. И это еще один аргумент в

пользу отказа от физических доказательств.

Физическими доказательствами существования Межзвездного Союза было бы

показано,  что  он  не  только  существует,  но  и  утверждает,  что  Дух  является

первопричиной существования материи. Но многие Духи, воплощающиеся на Земле,

пришли сюда для познания материального опыта, и подобные доказательства вызвали

бы в них раздражение,  неприятие и увеличили бы вероятность их деградации из-за

негативных эмоций.  Такое действительно  имеет место  быть.  Практика  для  тех,  кто

допустил существование Духовного мира – это первое.

И  второе,  кто  допустил  вероятность  того,  что  вы  являетесь  существами  не

только из плоти и крови, а еще и духовными существами. Что такое Дух? Дух - это

вечная  субстанция,  состоящая  из  божественной  энергии,  которая  не  может  быть

разрушена, и которая является неизменной без союза с материей любого вида, то есть

без воплощения в этой материи.

Как  только  вы  допустили  существование  вечности,  существование  этой

субстанции, есть очень простая практика. Для выполнения ее достаточно 20–30 минут

в течение дня. Очень важно выполнять ее каждый день, хотя бы в течение 10 дней.



Через 10–14 дней успех соединения контакта с Высшим Я бывает практически у всех,

при условии, естественно, желания и веры в его существование. Какая это практика?

Максим: Они просят дать тебе воды.

Ирина: А я только прочитала. Спасибо большое!

Максим: Ребята, спасибо, что напомнили. Действительно, я как раз нахожусь

рядом, задаю себе же постоянные вопросы и совершенно забываю о воде. Вода – это

наша сила. К сожалению, мы часто ее не ценим.

Ирина: Спасибо! Эта практика состоит из следующих действий.  Желательно

быть одному, в полутемном помещении, чтобы не мешал свет, не раздражали звуки.

Выключите  компьютер,  телевизор,  электронную  технику,  которая  отвлекает  вас  от

самого себя.

Лучше принять положение - сидя, чтобы не уснуть. Если кто-то умеет хорошо

контролировать себя и не устал, может это делать и лежа. Но оптимальное положение -

сидя,  так  легче  концентрировать  сознание  на  духовном  канале.  Когда  вы  сели,  не

скрещивайте руки и ноги. Лучше принять положение, когда руки лежат на коленях

ладонями вверх. Закройте глаза и немного наклоните голову вперед.

Обратите внимание на свое дыхание. Когда вы будете делать вдох, проследите

путь  потока  воздуха  через  свои  дыхательные  пути  до  центра  груди.  И  мысленно

представьте, что в вас вместе с воздухом входит луч, поток белого света. Возможно, вы

не сможете представить это визуально, достаточно будет просто мысли об этом - она

включает сосредоточение на вашем эфирном теле.

Сделав несколько вдохов и выдохов, обратите внимание на ту энергию, которая

будет находиться у вас в груди. Мысленно придайте ей форму шара. Обычно он бывает

белого цвета. Потом начинайте представлять, что при выдохе этот шар расширяется,

выходит  через  вас  вместе  с  воздухом  и  распространяется  в  окружающем  вас

пространстве, освещая его. Вы этим посылаете Свет. Когда вы так сделаете несколько

раз, то почувствуете спокойствие и гармонию.

После этого мысленно или шепотом задайте себе вопрос: «Кто я?», и «Где я

нахожусь?»   Вы не  должны отвечать,  что  вы –  человек,  или называть  свое  имя,  а

должны найти центр своего сознания и описать его. Какой формы, какого цвета и где

оно расположено?

Когда  вы  попытаетесь  это  сделать  в  состоянии  гармонии  и  спокойствия,

которые будут  достигнуты  дыханием с  визуализацией  энергии,  то  вы почувствуете

ощущение своего Духа. Вы переключитесь с восприятия внешнего мира на восприятие



своего Духовного мира,  своей Вселенной,  которая  скрыта в каждом из вас.  У всех

будут разные ощущения. Общим будет являться то, что вы почувствуете Свет, можете

почувствовать, что вы не являетесь телом и т.д.

У  всех  это  будут  разные  ощущения.  При  их  возникновении  можете  делать

запрос: «Я хочу поговорить со своим Высшим Я» или «Я хочу поговорить со своим

Сверх Я,  со своим Божественным Я,  со  своим Духовным Я»,  -  используйте  любой

термин,  который вам близок.  Спросите:  «Возможно ли,  сейчас  получить  ответ?» И

можете задать ему несколько вопросов.  

Как отличить ответы от мыслей вашего сознания? При запросе в этом состоянии

первая мысль или мыслеформа, которая приходит в ваше сознание, является ответом

от  Высшего  Я.  Главное  ее  уловить,  и  не  анализируйте.  Если вы начнете  включать

анализ, анализ – это разбор мысли, и начинать разбираться в том, откуда пришла эта

мысль,  от  Высшего  Я  или  нет,  вы  этим  исключите  возможность  контакта  и

заблокируете его.

Чтобы у вас все получилось,  важна вера в существование Духовного мира и

ваше  доверие  самому  себе.  При  наличии  этих  двух  составляющих  и  при  условии

ежедневного выполнения этой несложной 20–30 минутной практики, через 10–14 дней

успех будет у 96% людей. У многих даже гораздо раньше.

Как только вы получили какой-то ответ, можете задавать вопросы в потоке, то

есть получили мысленный ответ и сразу задали следующий вопрос.  Так вы можете

общаться на интуитивном уровне со своим Высшим Я.

Это  практика  очень  простая,  в  том  числе  она  будет  рассказана  ученикам  в

Школе  контактеров  «Кассиопея»,  которую  открывают Максим и  Ирина.  Это  будет

один из главных способов, так как он очень простой.

Если  вы почувствуете  трудности  с  этим упражнением,  можете  обращаться  к

специалисту, который отведет вас к Высшему Я, такие действительно есть в Центре

«Кассиопея». И с открытием Школы их будет еще больше - сейчас я уже говорю от

себя. Моей задачей в этой Школе будет являться не только познакомить вас с вашими

кураторами и с  вашим Высшим Я, а  научить  каждого из вас водить к Высшему Я

других людей.

Максим: Основная задача проекта - дать возможность обратной связи каждому

человеку, что он не только физическое тело, но и воплощенный Дух. И еще наш Центр

не  только  Духовного,  но  и  Физического  развития.  Поэтому  мы  будем  вам

рассказывать, как развивать свое физическое тело и все виды духовных тел, которые у



вас существуют.

 

47:30 Общение с помощью маятника или маятника с Высшим Я.

Ирина: Если общаться с помощью маятника, то есть с помощью материального

предмета, который вам показывает ответы через микродвижения руки, то так можно

получать  ответы  только  «да»  или  «нет».  Ментально  общаясь  с  Высшим  Я,  можно

получить любые образы и ответы.

В чем недостаток общения через рамку или маятник с Высшим Я? Если делать

такое  часто,  то  можно приучить  свое  Высшее  Я и свой организм получать  ответы

только  через  тело.  И  потом  потребуется  больше  времени,  чтобы  приучить  себя

общаться именно образами или словами ментально.

Максим: Ребята, у меня к вам большая просьба, если вам нравятся наши видео,

то поставьте, пожалуйста, лайк. Потому что это привлечет новых людей, которые тоже

здесь  найдут  для  себя  новые  знания,  новую  информацию.  Просто  поставьте  лайк,

чтобы нас везде было видно. Этим мы поймем, что мы можем нести эту информацию

дальше.

 

48:39 Кто может стать учеником в Школе Духовного развития? Духовные

причины состояния здоровья.

Ирина: Моим учеником может стать человек  60-ти лет, который занимается

космоэнергетикой. Если у вас повышено давление, то мы будем разбирать духовные

причины  этого  вашего  состояния,  и  что  нужно  для  того,  чтобы  восстановить  свое

физическое тело.

Максим: Мне сейчас посыпались смс-сообщения от людей, которых обманула

Серафима, она с них также требовала деньги. Если у кого-то есть жалобы, пожалуйста,

присылайте их сюда. Мы обязательно рассмотрим эти жалобы и дадим вам обратную

связь.  Если  будет  нужно,  то  направим  к  специалистам,  которые  исправят  то,  что

сделала Серафима.

 

49:30  О  синдроме  Маршалла.  Оборудование  Центра  для  диагностики

состояния.

Ирина: Элина, лечение синдрома Маршала и любого другого синдрома только

физическими  препаратами  не  даст  положительного  эффекта  в  долгосрочной

перспективе. По этой причине методика и тактика Межзвездного Союза, а значит моя



и Максима как его контактеров одна и та же – сначала выяснить духовную причину

данного синдрома или группы синдромов. И только потом, если это будет необходимо,

попросить МидгасКауса. У нас есть еще и другие возможности диагностики, об этом

будет сказано далее.

Максим: Да, у нас же будет открываться Центр с новым оборудованием, через

которое можно посмотреть по вибрациям ваши энергетические состояния, аурические

и внутренние клеточные структуры. У нас уже есть оборудование, которое утвердил

МидгасКаус и сказал: «Да, действительно, оно смотрит правильно и дает нормальную

правильную обратную связь».

 

50:39 Очищение от негативных блоков через контакт с Высшим Я.

Ирина: Могут ли при подключении с Высшим Я появляться неприятные мысли

и образы? Такое действительно возможно, но только в том случае, если у человека есть

негативные  блоки,  или  к  нему  подключены  какие-либо  низковибрационные

плазмоидные  сущности,  которые  подключаются  к  его  определенному,  им  же

созданному негативному блоку.

Что  такое  негативные  блоки?  Это  сгусток  энергии  с  заключающейся  внутри

информацией, которая состоит из эмоций, чувств и мыслей на определенную тему.

Если это негативный блок, то он состоит из негативной энергии - это эмоции

обиды, ненависти, страха, злости, неуверенности, недоверия и тому подобных далеко

не светлых состояний человеческой Души. Они могут копиться годами, если человек

их не высказывает, а накапливает в себе и создает блоки в чакрах. И при выходе на

Высшее Я на поверхность сознания могут начать выходить эти блоки. Что делать в

этом  случае?  Если  вы  увидели  какой-то  неприятный  образ,  или  вам  пришло

неприятное слово, главное условие успешного контакта с Высшим Я в этом случае…

Максим: Ирина, у тебя уже нашелся куратор в нашем чате.

Ирина: Спасибо, как интересно. Хотите стать моим куратором?

Максим: Блоки…

Ирина: Если вы увидели неприятный образ, или вам пришла неприятная мысль,

ни в коем случае не выходите из состояния спокойствия и гармонии. Просто скажите

себе: «Это идет очищение от того негатива, который я накопил в своей земной жизни».

Чтобы это очищение пошло быстрее и успешнее, мысленно представьте поток Света и

отправьте его в этот негативный образ. При этом мысленно скажите: «Я посылаю тебе

поток своей любви».



Если пришла какая-то неприятная мысль, просто представьте,  что эта мысль,

например,  написана на экране,  а вы ее стираете.  Либо представьте,  что она уходит

безвозвратно,  ее  уносит  ветром,  и  вы  просто  продолжаете  абсолютно  спокойно,

гармонично концентрироваться на контакте с Высшим Я. Помните, что вы находитесь

в полной безопасности, так как вас окружает только энергия Бога, из которой создано

все.  

Максим: По поводу ограничений по возрасту - только совершеннолетние, так

как детский проект у нас никто еще пока не взялся курировать. Потом может кто-то и

будет курировать его.

Если вы находитесь в осознанном, здравом состоянии, если вам 90 лет, мы вас

ждем у себя в Центре. Это абсолютно нормально, некоторые люди в 90 лет со светлой

головой, более светлой, чем люди в 30 лет.

 

53:59 Кто главнее в Божественной иерархии: Душа или Высшее Я? Личные

приемы Ириной офлайн.

Максим: Человек спрашивает: «Кто главнее Душа или Высшее Я?»

Ирина: Что значит, главней?

Максим: Это такой вопрос: «Кто главнее Душа или Высшее Я?»

Ирина: МидгасКаус всем вам тоже передает привет. Он сейчас услышал этот

вопрос,  и  говорит:  «Этот  вопрос  обусловлен  как  раз  преобладанием  в  понимании

земного  человека  инстинктивного  начала  как  логических  схем  разума.  Такое

действительно бывает, когда люди, не имея знания о структуре Духа, принимают свой

какой-либо  инстинкт,  свое  инстинктивное  влечение  за  логическую  конструкцию

разума Духа. Это разные вещи. Ирина об этом будет рассказывать.

На самом деле, главнее или выше в Божественной иерархии Душа или Высшее

Я, ответить невозможно, так как это является единой сущностью. Ваше Высшее Я - это

вы  сами  в  Духовном  мире.  Это  ваша  не  воплотившаяся  часть.  Она  нисколько  не

главнее вас, и вы нисколько не главнее ее. Просто, вы являетесь единой сущностью,

часть которой воплощена в этом физическом теле. Воплощена, значит - создает это

физическое  тело  из  материальных  элементов,  которые  предоставили  плазмоидные

цивилизации Земли, составив их из своих энергий».

Максим: Ребята, у меня есть еще новость для вас. Ирина переходит из онлайн

на очные приемы.

Ирина: Да, кстати, объяви.



Максим: Потому  что  целую  неделю,  точнее  2  недели  в  месяц,  она  будет

заниматься  учениками Школы. А остальные 2 недели,  которые у нее будут,  станет

принимать очно, то есть онлайн приемы будут только для тех, кто живет за рубежом.

Все  остальные  могут  записываться  очно.  Запись  на  прием  производится  у

администратора  Анастасии.  Телефон  Анастасии  вы  можете  найти  в  группе

«ВКонтакте»,  там  также  есть  контакты  Ирины  и  администратора.  У  Анастасии  вы

можете  попасть  на  прием  к  нашим  специалистам.  У  нас  очень  интересные,

разнообразные специалисты.

Есть  специалисты,  которые  работают  по  системе  Кундалини.  Также  есть

специалисты, которые водят на Высшее Я как психологи. Есть специалисты, которые

водят  на  Высшее  Я  через  Духовный  мир,  через  тонкоматериальные  структуры.  В

принципе, каждый может себе выбрать специалиста по сердцу.

И еще хочу обратить ваше внимание, что мы запустили проект, которому еще

нигде не было аналога. При условии согласия с правилами Школы сеансы, обучение и

посвящение  космоэнергетике  у  нас  на  условии  донейшн.  То  есть  за  обучение  и

прохождение сеансов космоэнергетики через проект «Кассиопея» вам назначать цен

никто не будет. Мы хотим, чтобы космоэнергетика стала доступной абсолютно всем

людям, чтобы они научились пользоваться этими энергиями и стали помогать другим

людям  этими  энергиями  -  лечить  болезни,  структурировать,  гармонизировать

энергоструктуру.  Ссылка  на  чат,  где  вы  можете  пройти  сеансы  и  пообщаться  с

мастером, будет внизу под видео после окончания.

Ирина: Да,  очный  прием  в  Воронеже.  Спрашивают:  «Кто  уже  записан  у

Анастасии, все в силе?»  Расскажи, какая очередь и что там, Максим все знает.

Максим: Ребята, все кто записан у Анастасии онлайн, эту очередь мы принять

не можем - там больше 2 000 человек. Поэтому, если кто готов на приемы онлайн, там

принимают наши специалисты по Высшему Я. Они работают как контактеры, которых

обучила Ирина.

Ирина  теперь  принимает  офлайн,  то  есть  только  личные  приемы.  Все,  кто

записан на онлайн к Ирине, к ней сейчас не попадут. Мы просим извинения, но мы не

можем принять такое огромное количество человек онлайн.

Ирина: Спрашивают: «Как доехать до Воронежа?»

Максим: Когда вы запишитесь у Анастасии, она все расскажет и сделает. По

поводу  оплаты  лечения.  Да,  там  энергообмен.  Мы не  говорим,  что  донейшн  -  это

бесплатно. Донейшн – это не бесплатно, а оплата по сердцу. Это то, что вы можете и



считаете нужным себе позволить. Поэтому это не бесплатно, и обмен энергиями мы

сохраняем при структуре донейшн.

 

58:46 Почему появляются болезни одна за другой? Как стать волонтером

проекта «Кассиопея»?

Максим: Почему сыпятся болячки одна за другой?

Ирина: Разные есть причины. Если одну болезнь вылечили, и вдруг появилась

другая,  возможно,  не  была  устранена  или  даже  не  осознана  духовная  причина

заболевания.  В  этом  случае  физические  методы  лечения,  лекарства,  операции,

физиотерапевтические  процедуры,  энергетические  и  духовные  методы лечения,  как

устранение  последствий  могут  быть  неэффективны,  без  осознания  и  устранения

духовной причины заболевания, которая всегда строго индивидуальна, даже для одной

и той же болезни у двух разных людей.

Максим: Под этим видео я  дам вам телефон администратора  для записи  на

прием, но сразу вас предупреждаю, дозванивайтесь ей на WhatsApp.

Ирина: Наверное, писать надо.

Максим: Да. В связи с большим потоком она не успевает ответить каждому.

Если она увидит пропущенный вызов, то потом обязательно вам перезвонит. Там же я

оставлю и ссылку на наш проект, где вы можете рассчитать свой духовный уровень, и

сразу  прочитать  с  какими  целями  и  задачами  вы  пришли  в  это  воплощение.  В

Инстаграме у нас есть отдельный проект – это Cassiopeia-Level.

Ирина: Спрашивают: «Как стать волонтером?»

Максим: Вы можете задать этот вопрос администратору в группе «ВКонтакте»,

и вам ответят,  как стать волонтером, куда позвонить, с кем состыковаться и многое

другое.

Пишут: «Платите за лечение - не ищите халяву». Ребята, еще раз вам говорю,

что  каждый оценивает  по сердцу.  Это не  обязательно  должны быть  деньги.  Обмен

может  происходить  не  только  через  деньги.  Деньги  –  это  самый  простой  способ

обмена.

На  самом  деле  вы  можете  помогать  проекту,  участвовать  в  строительстве

большого Центра, который будет происходить у нас в мае на гектаре земли. Сейчас у

нас небольшой Центр - всего 170 кв. метров, из них 70 кв. метров – это хостел и 100 кв.

метров - сам Центр вместе с Оздоровительным Центром.

Ирина: Денис, озвучу твой вопрос, и про крест отвечу. Спрашивают: «Как быть



с контактерами?»

Максим: Как что?

Ирина: Как быть с приемом контактеров?

Максим: Я не понял вопрос, что как быть с приемом контактеров?

Ирина: Как быть с моим приемом контактеров из России?

Максим: Ребята, пишите, пожалуйста, заявки на обучение и указывайте, что вы

контактер. Мы будем искать возможность, как состыковываться с контактерами.

Еще раз говорю: Ирина переходит на приемы офлайн. Такое количество народа

принимать онлайн мы не можем. Поэтому, чтобы никого не обидеть, мы переходим на

приемы офлайн, запись будет у администратора Анастасии.

Все остальные специалисты в проекте вас могут принять онлайн. Ира у нас не

одна, это не панацея. Сходить на Высшее Я и получить консультацию вы можете с

другими специалистами. У нас очень хорошие, замечательные специалисты, которые

работают  не  ради  денег,  а  ради  того,  чтобы  действительно  помочь  вам  повысить

уровень осознанности и восприятия.

 

1:02:17 О причине различных заболеваний.

Ирина: Еще раз вам говорю, про все болезни: заикание, ДЦП, метастазы - это

нужно выяснять духовную причину. Если это у ребенка до 7 лет или у более старшего

ребенка,  но  недееспособного,  на  Высшее  Я  идут  его  родители,  через  которых  он

воплотился.  Любые  болезни,  тем  более  такие  серьезные,  имеют  под  собой  корни

духовных причин.

 

1:02:55  Является  ли  обязательным  ношение  нательного  креста.  Проект

«Космохилинг». Помощь Межгалактической Медицинской Службы.

Ирина: Что касается ношения креста. Можно ли его носить? Да, крест носить

можно. Но ношение креста не является обязательным даже для христиан. Это добрая

воля  человека,  то  есть  он  внешне  показывает  всем  остальным,  что  принадлежит  к

христианскому эгрегору.  Но он может и не носить крест  и являться христианином.

Или, наоборот, носить его просто по праву крещения, но при этом не поддерживать

христианство. Это личное дело человека.

Максим: Ребята,  «Космохилинг»  –  это  проект,  где  не  только  звуковые

вибрации. Это проект, когда создаются эфирные двойники проводника, которые к вам

направляются. После того, как вы вошли в проект, и дали свое осознанное согласие,



вам  дается  куратор  из  Межгалактической  Медицинской  Службы,  который  дальше

начинает  курировать  и  помогает  вам  заниматься  самовосстановлением.  То  есть

происходит  движение  на  уровне  физического,  астрального  и  ментальных тел  –  это

проект.

Музыка  –  это  всего  лишь  фон  для  того,  чтобы  вам  можно  было  легко

расслабиться, чтобы мы все вместе объединились в едином порыве времени, и к нам

было легче  прийти и  работать  с  нами.  Это ни в  коем случае  никакие  не привязки,

присушки,  подсадки,  подключки  или  привороты,  как  многие  думают.  Мы  такими

вещами не занимаемся.  Смысл нашего проекта нести Свет и осознанность каждому

человеку на этой планете.

 

1:04:30 Возможность посещения планеты Мантук, где живет Мити.

Ирина: Что касается посещения мной планеты Мити. Она находится в другой

Галактике,  если  вы  говорите  именно  про  планету  Мантук,  где  живет  Мити.  Она

находится в Галактике Андромеды. Раом Тийан сказал,  что посещение мной планет

других  Галактик  будет  возможно  только  после  изучения  всех  планет,  входящих  в

Межзвездный Союз в нашей Галактике.

Максим: Кстати, мы еще говорили по поводу посещения планеты Мити.

Ирина: На счет планеты.

Максим: Да. Изначально мы должны состыковаться с Капитаном Биллом, и с

ним решить этот вопрос, чтобы потом нас не сталкивали лбами друг с другом. И не

начали говорить, что мы несем абсолютно разную информацию. Этот вопрос нужно

выяснять у Капитана Билла, потому что информация от Мити идет через него и может

быть донесена до людей некорректно.  

 

1:05:32 Процент воплощения Духа Иисуса Христа мог быть изменчив.

Ирина: Раом Тийан, на сколько процентов был воплощен Дух Иисуса Христа?

Максим: Имеется в виду в земного человека?

Ирина: Да. На сколько процентов он сейчас воплощен? Процент воплощения

Духа Иисуса Христа в тело от земной мамы и отца-бурхадца менялся. Он мог быть

изменчив – от 30%, как у землянина, до почти 90%. У него было такое физическое

тело, которое соединяло в себе гены землян и бурхадцев.

Процент бурхадцев был повышен, и еще имело значение то, что его родители

имели такие  высокие вибрации,  что  позволило ему родиться  в  теле,  которое могло



вмещать больший процент Духа.

Самый  большой  процент  был  при  воскресении  и  после  него  в  течение

нескольких суток. Это практически было 100-процентное воплощение из-за того, что

он  своим  Духом  стер  программу  смерти  и  старения  в  своем  теле.  И  был  такой

побочный эффект,  что  он  практически  весь  был в  физическом теле,  и  вокруг  него

распространялось сияние.

 

1:06:57 Самое важное воплощение Максима Русана.

 Максим:  Задают  вопрос:  «Максим,  какое  Ваше  самое  важное  воплощение

было на  планете?» Отвечу:  я  считаю,  что самое мое важное воплощение – здесь  и

сейчас.

Ирина: Да.

Максим: Потому что, если я смогу донести вместе с Ириной ту информацию,

которую я понимаю, тот Свет, в котором я нахожусь, то я считаю, что - это одно из

моих самых серьезных воплощений.

По  образованию  я  юрист,  экономист,  психолог.  Я  четко  понимаю  нашу

обезьянковую природу. Люди очень интересные, своеобразные, эгоцентричные. И я не

говорю, что эго - это плохо. Эго – это объем. Главное - все зависит от того, чем этот

объем  вы  заполняете.  Поэтому  мое  самое  главное  воплощение,  я  считаю,  здесь  и

сейчас. Если я смогу развить этот проект на планете, и вы мне поможете, то я буду

благодарен  своим  кураторам  и  наставникам  за  то,  что  именно  здесь  и  сейчас  я

воплотился на этой планете.

 

1:08:03 Руны Алхаинты.

Вопрос: Расскажите о рунах алхаинтах, откуда они появились? И работают ли

они?

Ирина: Руны алхаинты – это такой новый термин. Чтобы я ответила на этот

вопрос,  я  должна  передать  кураторам,  что  это  такое,  и  в  какой  терминологии.  Вы

расскажите, где вы о них узнали? И что они собой представляют? Хотя бы пришлите

мне рисунок такой руны «ВКонтакте», я спрошу.

Максим: Ребята, на самом деле, мы уже подходим к концу. Если мы наберем 2

000  лайков,  я  обещаю  вам  продолжить  трансляцию  еще  на  10  минут,  просто

поэкспериментируем.  Эти  лайки  дают  возможность  другим  людям  видеть  нас.  Вы

просто нас высвечиваете, то есть так же, как мы несем Свет, эти лайки высвечивают



нас в интернете, и, соответственно, о нас смогут узнать больше людей, и подписаться

на нас.

Я прекрасно понимаю, что у вас огромное количество вопросов. Было и у меня

огромное  количество  вопросов,  когда  я  познакомился  с  Ириной.  И теперь,  когда  я

ответил на многие из них, я понимаю, в чем смысл моей жизни, моего воплощения, что

этих воплощений у меня было огромное количество. И я с огромной любовью смотрю

на эту планету и пытаюсь эти знания, эту информацию передать каждому из вас, кто

нас смотрит и поддерживает.

 

1:09:29 Отказывалась ли Ирина Подзорова передавать информацию через

голосовые  связки?  Чипы  у  Ирины.  Вторая  конференция  с  фантомом  Девы

Марии.

Ирина:  Почему  Ирина  отказалась  от  предложения  МидгасКауса  передавать

информацию через голосовые связки? Я знаю, о чем этот вопрос.

Максим: Спасибо, добавляем 10 минут.

Ирина: Спасибо всем!

Максим: Всем огромное спасибо!

Ирина: Это о моей беседе с Толкынай, которая до сих пор доступна в интернете

на  Ютубе.  Действительно,  Толкынай  там  сказала,  что  МидгасКаус  предлагает  мне

передавать информацию непосредственно через голосовые связки. Это было ее личное

восприятие тех моих чипов, которые мне поставили за голосовыми связками, немного

сзади, возле затылка. Это 2 эслеровских чипа, которые мне установили дополнительно

к первому чипу, поставленному в 1999 году. Эти чипы были установлены в 2019 году,

то есть спустя ровно 20 лет.

Толкынай  правильно  поняла  суть  сообщения  МидгасКауса,  но  так  как  он

передавал  ей  информацию  мыслеобразами,  а  она  привыкла  по  своим  вибрациям  к

контакту с плазмоидными цивилизациями иной плотности, то поняла его так, что его

контакт через голосовые связки.

Каждый  контактер  получает  информацию  на  уровне  своей  осознанности

восприятия и терминологии.  Так что я не отказалась передавать информацию через

чипы. Я передаю ее до сих пор, в том числе делаю это сейчас. Чипы позволяют мне

передавать информацию потоком слов, которые мне поступают от моих кураторов.

Максим: Ирин, мы совершенно забыли рассказать, что 21 января у нас будет

интереснейшая конференция.  Это,  конечно,  благодаря нашему дорогому Владимиру



Гольдштейну.  Мы организовываем  конференцию  с  фантомом  Девы Марии,  на  ней

будет присутствовать отец Михаил, видео с которым есть на нашем канале. Это там,

где он из нас изгоняет демонов и дьявола. И кого он только не изгонял из нас!

Конечно, мы очень боялись организовывать эту конференцию, но единственный

священнослужитель,  который в сане и готов пообщаться на этом уровне – это отец

Михаил. Я думаю, что это будет интереснейшая конференция в Zoom, которая будет

транслироваться также в Ютубе.  И в связи с тем, что Zoom на 1 000 человек стоит

каких-то денег, поэтому у нас эта конференция идет оплатой по сердцу. Этой оплатой

по  сердцу  вы  поможете  оплачивать  нам  этот  Zoom  и  поможете  проекту  дальше

развиваться. Через неделю мы выставим это видео на нашем канале, и вы все сможете

посмотреть  эту конференцию. Поэтому не надо в эту реальную конференцию сразу

заходить онлайн и платить донаты. Она будет выставлена через неделю на канале.

 

Вопрос: Изгонял дьявола?

Максим: Да, изгонял дьявола и бесов. Было очень интересно.

 

1:13:04  Что  представляет  собой  манускрипт  Войнича.  Зашифрованные

знания.

Ирина: Манускрипт Войнича. Я обязательно спрошу.

Это  средневековая  книга,  которая  была  написана  контактерами  -  и  с

плазмоидными  цивилизациями,  и  с  Духовным  миром,  и  с  гуманоидными

цивилизациями. Но контактная информация там была передана шифром, который был

известен ее создателям. Эта книга была написана не одним автором, а несколькими.

Причем, шифров там тоже несколько.

Информация  была  о  различных  растениях,  сущностях,  уровнях  плазмоидных

миров, Духовного мира – все, что давали кураторы.

По какой причине было написано шифром, и рисунки были зашифрованы? Во

время ее создания еще было сильное влияние инквизиции, и чтобы не было опасности

прочтения этого текста теми людьми, кто мог преследовать этих контактеров,  было

решено зашифровать эти знания.

 

1:14:26 О предстоящей конференции с фантомом Девы Марии.

Вопрос: Отец Михаил пережил, что Мария была с вами?

Максим: Нет, пока он еще это не пережил.



Вы знаете  ребята,  если  честно,  я  даже  немножко  побаиваюсь  этой  будущей

конференции. И не представляю, какая форма диалога будет у Отца Михаила. Но мы

его попросили вести себя на этой конференции очень корректно, и он вроде согласен.

Еще раз говорю, вы можете не попадать на нее онлайн, вам даже не нужно будет

задавать вопросы. Потом все это вы сможете посмотреть на нашем канале в онлайн.

 

1:15:02 Имеет ли силу руна Велеса? Интересные предложения о проведении

ретритов.

Ирина: Руна Велеса имеет силу? Силу имеет любая руна, любой знак и символ,

в который вы верите, потому что не сама руна или символ обладает силой, а ваша вера.

 Ваша вера – это есть духовная сила Света.  Куда вы ее вложите,  то и будет

обладать материальный силой.

Максим: Ребята, еще раз всем повторяю, если вдруг вы узнаете или услышите,

что кто-то назначает цену в проекте «Кассиопея», пожалуйста, сообщайте либо лично

мне  как  руководителю,  либо  пишите  администраторам.  В  проекте  «Кассиопея»  за

духовные знания цен не будет.

Ирина: Сейчас поступили очень интересные предложения о ретрите в Египте

возле пирамид, в Украине и даже на Эслере.

Максим: А кстати, Украина знает, что там тоже есть пирамиды? Просто они

находятся в очень закрытом состоянии.

Ирина: Даже поступило предложение о ретрите на Эслере. Мне очень нравится

это предложение. И поступило предложение пригласить Патриарха Кирилла. Не знаю,

если есть верующие, попробуйте ему написать, мы не против.

Максим: Судя  по  тому,  как  на  нас  реагируют,  я  думаю,  что  это  не  очень

хорошая затея. Христианский религиозный эгрегор – очень мощный эгрегор. И я всеми

силами, конечно же, буду пытаться поддерживать этот эгрегор и гармонизироваться с

ним. Нам ни в коем случае не нужны проблемы с ним.

 

1:16:43 Астральные битвы и их последствия. Безопасность в астральных

путешествиях.

Ирина: Астральные  битвы.  Действительно,  у  некоторых  астральных

путешественников  существуют  выходы. И если эти путешественники имеют в себе

много агрессии, то начинают видеть различных сущностей. Вибрации их астрального

тела привлекают к ним низковибрационных сущностей, которые создают ментальные



образы битвы, драки.

Какие  последствия  от  подобных  практик  в  Астрале?  Последствия  подобных

практик  разнообразны.  Это  может  быть  потеря  энергии,  как,  например,  при

кошмарном  сне.  Практически  каждый из  вас  испытывал  это  состояние.  Если  было

повреждено астральное тело, и человек обладает сильной верой и чувством, что это

происходило реально, то эту боль – не само повреждение, а боль может почувствовать

и физическое тело. Это по типу возникновения, например, ожога при гипнозе, то есть

это сила веры, сила внушения.

В том числе это возможно при астральных путешествиях с битвами. Чтобы не

попадать  в подобные передряги,  достаточно выходить в Астрал в состоянии покоя,

уверенности в себе. И не выходить, если вы на кого-то обижены, боитесь или кого-то

осуждаете.  ЛиШиони  говорит:  «Главный  ваш  залог  безопасности  в  астральных

путешествиях – это ваши светлые и чистые мысли, наполненные добром и любовью».

Максим: Ребята, мы сейчас будем уже заканчивать. Еще раз хочу напомнить,

что  вы  можете  присоединиться  к  любому  из  наших  проектов:  «Космохилинг»,

Межгалактическая  Медицинская  Служба,  «Космоэнергетика  и  синергия»,  где  вы

можете  обучиться  и  пройти  сеансы  космоэнергетики  на  условиях  донейшн,  и,

соответственно,  это  проект  «Кассиопея»,  где  мы вас  всегда  рады видеть  на  наших

ретритах и на нашем обучении.

 

1:19:14 Отчет о ретрите в Абхазии. Пожелание от ЛиШиони.

Максим: Кстати,  было  сообщение:  «Почему  мы  про  этот  ретрит  ничего  не

рассказали?»

Ирина: Да, хороший ретрит.

Максим: Давайте,  я расскажу.  Ретрит прошел замечательно. Мы съездили на

три замечательные экскурсии.

Ирина: Да.

Максим: Мы побывали на местах силы Абхазии. Мы провели замечательный

Новый год огромной компанией, в 150 человек. На Новый год было 167 человек, а на

самих ретритах около 110 человек, приехавших именно на обучение.

Обучение проходило в замечательной атмосфере. Группы были по 25 человек, 4

мастера  передавали  свои  знания  и  умения.  Были  дополнительные  занятия,  сеансы

космохилинга и космоэнергетики.

Иван  Йонтен  на  условиях  донейшн посвятил  80  человек  в  Школу  Гихор  на



космоэнергетику.

Ретрит  прошел  просто  замечательно,  на  «УРА»!  Мы  опробовали  там  новое

оборудование по диагностике. Я думаю, что все, кто был на ретрите, могут дать вам

обратную связь либо в чатах, либо на наших каналах о том, как они проходили эту

диагностику,  и  насколько  она  соответствует  реальности.  То  есть  не  чтобы  я  это

говорил, а вы услышали про это от людей, которые проходили диагностику на новом

оборудовании, что мы будем использовать в центрах.

Я пока не буду говорить, что это за оборудование, оставлю интригой. Это то, о

чем говорил Крайон из Магнетической Службы. О новом виде оборудования, которое

делает диагностику на основании вибраций всей вашей структуры, всех ваших клеток,

определяет  заболевания.  И  дальше  мы  в  своем  Центре,  помимо  определения

физической  причины,  однозначно  будем  определять  духовную  причину  вашего

заболевания для того, чтобы вы сами могли с ней работать и понимали, откуда эти

проблемы у вас формируются.

Ребята, спасибо вам огромное! Ирина, прости, что я прерываю. Эфир уже длится

1:21, не все нас будут смотреть такое долгое количество времени. Через час эфира нас

уже покинуло 200 человек, поэтому всем пока!

Ирина: Всем пока, до скорых встреч!

Максим: Звоните, пишите, всегда дам вам обратную связь. Ириш, скажут, что я

опять тебя перебил.

Ирина: Всем  пока,  до  новых  встреч!  С  наступающим  вас  Крещением

Господним! Кто собрался окунаться в проруби, удачного вам купания.

Кстати,  у  нас  была  конференция  с  Мирах  Каунтом  и  представителями

Межзвездного Союза в Абхазии 6 января, и там мы спрашивали про Крещение, про

купание – очень интересные вещи.

Максим: Ребята,  кстати,  мы  с  утра  на  зарядке  занимались  закаливанием,

купались в море, делали энергопрактики. На ретрите у нас было все серьезно. Все кто

хотел, закалялись вместе со мной, ходили купаться, и достаточно много народа нас в

этом поддерживало.

Ирина: В  эти  светлые  дни,  которые  названы  «Святками»  от  Рождества  до

Крещения,  многие  гадают,  занимаются  магическими  практиками,  так  как  по

старинному поверью открывается окно на небеса, в эти дни исходит Иисус Христос.

 



1:22:43 Пожелание от МидгасКауса. 

Ирина: МидгасКаус  говорит:  «В  действительности,  у  наших  славянских

предков эти дни были особыми и назывались «Светлыми днями предков», потому что

активизировались порталы с плазмоидными цивилизациями, было легче выходить на

контакт с Духовным миром.

В эти Светлые дни я  хочу вам всем пожелать  больше Света  в  Душе вашим

родным и близким. Очень легко проявлять любовь ко мне, Максиму,  кто находится

далеко от вас, но задача вашего воплощения – осознать, что важнее всего любовь ваша

там,  где  она  нужна  больше  всего,  среди  тех  близких,  которые  вас  не  понимают,

критикуют, не понимают ваших увлечений. Им ваша любовь очень нужна. Я желаю

вам Света этой любви. До скорых встреч!»

Максим: Серафима,  я  прощаю  тебя  за  все,  что  ты  сделала  и  наговорила.

Искренне  посылаю  тебе  Свет  этой  любви!  Расти,  развивайся,  зарабатывай  деньги,

делай так, как ты хочешь. Все, всем пока!

Ирина: Всем пока! 


